
 

 

 

 

 

 

 

 
 
 

 幼保一元化の方向性が不透明   

８月福祉文教常任委員会が10日に開催され

ました。 

①幼保一元化問題は、部課を

統括した行政の在り方が必

要であるも、子育てに関する

町長の方針が明確に示されて

おらず、内部で十分な協議は出来ていない。 

幼保一元化の問題点は、方向性が不透明な点

です。幼稚園か、保育園を基準とするのか、政

治的・組織的なコンセンサスが必要で、需要に

対応した整備が必要である。 

②教育委員会の会議録遅延は、昨年１０月以降

6月までの会議録が太子町HP掲載されていな

い不適切な状態であり、通常であれば１カ月後

に公表するべきものが、今年７月27日まで掲

載されていなかった。理由として、機材の不具

合による文字起こしと、内容の精査に時間を要

したとのこと。尚、7月会議録より正常に掲載。 

③教育長の進退について、楢野氏に説明を求め

ましたが、セクハラ行為はなく、事実関係は司

直の手にゆだねているとのこと。 

 尚、課題調査では２点を中心に協議しました。 

①情報技術の活用による地域福祉と新たな地

域コミュニティの形はコロナ禍、生活の困りご

となどを解決するためにアンケート実施し、そ

の実態を把握していくことを確認しました。 

②手話言語条例については、手話や聴覚障害の

方々への理解を広め、手話がどこでも自由に使

える地域社会の実現をめざして、情報・コミュ

ニケーション支援も含め、条例制定の必要性を

協議しました。 

 
 
 

 教育長に辞職勧告決議案を    

太子町議会８月議会運営委員会が19日に開

催、３点の事項など協議しました。 

①楢野教育長に対する教育長辞職勧告決議案

の提出は全会一致で確認されました。 

②9月定例会は8月29日～9月26日の29日間

で24議案を審議する予定です。その中での教

育委員会の委員の任命につき合意を求める案

件では、8月の定例教育委員会で現在の教育行

政の状況を鑑み、動議が出された委員の再任要

望について、町長の任命が注目されます。 

 また、9月12日～15日までの一般会計決算

委員会は、過半数を超えない最大数6人で組織

することを確認しました。 

③町議会第500回記念事業の中学生議会は８

月22日午前10：30から開催内容を確認。 

 急転直下 教育長が辞職願    

8月22日に楢野教育長

より一身上の都合で８月

２６日付け、辞職願が服

部町長に提出されたと急

転直下の報告がありまし

た。 

［同夜21時に神戸新聞NEXT報道］ 

 今までこの混乱を解消せず、容認する姿勢を

取っていた服部町長の受理も含めコメントに

注目したい。 

詳細は、神戸新聞NEXT報道をご覧ください。 
 

セクハラ疑惑、太子町教育長が辞職願 「職にとどま

ること町益にならない」｜総合｜神戸新聞NEXT 
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「天高く馬肥ゆる秋」は人も肥ゆるのだと実感する今日このごろ、みなさまにはお変わりありませんでしょうか。 

さて22年８月太子町議会の各委員会や行事など議会・議員活動を報告します。これからも情報発信を強化し、住民の

皆様との信頼を結ぶ機会となるよう、まちの未来を次世代に希望のバトンをつないでいきながら、安全と生活福祉の

増進が図れるよう何事も最善を尽くして参りますので、どうぞよろしくお願いいたします。 

太子町議会議員 

https://www.kobe-np.co.jp/news/sougou/202208/0015576441.shtml
https://www.kobe-np.co.jp/news/sougou/202208/0015576441.shtml
https://www.kobe-np.co.jp/news/sougou/202208/0015576441.shtml


 太子町中学生議会を初開催   

 8月22日、太子

東・西中学生が議員

となり、議員に一般

質問に関する決議

を行う初の「太子町

中学生議会」が議場

で開催されました。 

 8月29日からはじまる９月定例会で500回

となる記念事業として主催しました。 

 中学生が町政やまちづくり、学校や地域の身

近な問題などについて質問や提案を行い、町政

や町議会への関心や理解を深め、まちの課題を

知り、その解決策と将来のあるべき姿を描いて、

その将来像の実現に向けて取り組むという体

験を通じて、未来のまちづくりの担い手として

育って欲しいなと思います。 

 一般質問の内容は、「少子高齢化に伴う人口

減少対策」、「学校のトイレの洋式化や体育館の

空調改善」、「ネット上のいじめによる人権問題

や不審者対策」、「道路整備による安全対策」な

ど、現在の太子町が抱える課題などを幅広く取

り上げた内容でした。 

 当日は、学校関係者や保護者並びに元議員の

方々も傍聴され、質問の様子などを見学しまし

た。最後に出席した中学生議員に、本日の感想

を電子表決にて満足度を確認し、全会一致で承

認され笑顔で無事終了しました。 

 

 

 

 

 

 

 

 人権文化をすすめる町民運動   

一人ひとりの人権

が尊重される明るい

まちづくりをめざし、

太子町「人権文化をす

すめる町民運動」記念

大会が8月７日、文化

会館にて開催されました。松尾やよいさんの

「ご近所力が地域力『大きなお世話で大成功!』」

記念講演を聞き、お互いを認め合い、人と人と

のつながりをつなぐ大切さを感じました。 

 東芝グループ議員団 活動報告                 

 東芝グループ議

員団会議 第170回

幹事会、第42回総

会・活動報告会が8

月18日WEB開催さ

れました。 

 町全体の将来を考え、一体となって共に発展

できるよう、皆さんの意見を町政に反映させ、

交渉や折衝を行い、課題解決を図る渉外活動の

取り組みなど報告しました。会社からは地域に

根差した安全を含めた活動により、地域や工場

の発展と共に、事業に対する近隣住民の理解と

支援を得られるよう引き続き活動を展開して

欲しいと講評をいただき、無事終了しました。 

 尚、出席者の皆様からの激励のお言葉を肝に

銘じ、今後の支えとし励みます。 

 

 

TEL/FAX：079-277-6475 携帯：080-6647-0760  
住所：〒671-1511 揖保郡太子町太田2275-3 
 
藤沢もとのすけ後援会（東芝労働組合姫路支部内） 
TEL：079-275-6617 FAX：079-276-3145 

何でもご相談ください 
太子町議会 副議長 
 
 
 

支援の輪を広げていただける方の連絡を 

お待ちしております。 

日々の活動を「もとのすけ日記」として情報発信中 

HP開設：https://fujisawa-motonosuke-taishi.jp/ 

 「藤沢もとのすけ」と検索ください 

Q：総合公園大型遊具下の凸凹補修を（安全対策要） 

A：保護ネットの浮き上がり及び凸凹フラット化（早期に対応） 

 

Q：町内にある空き家などを安く借りたい。（希望家賃は３万円以下／月） 

A：現在、空き家バンクにおいて賃貸住宅の登録はなく、県営住宅の 

空きがあり、条件も含めまちづくり課「☏２７７-５９９２」窓口相談を。 

 

A： 

https://fujisawa-motonosuke-taishi.jp/

